
3 de mayo de 1983 

Jesús Fuentes Lázaro 

<<Mi futuro está 
corno diputado 
en el Congreso>> 

El pro:umo domingo día 8, lm1 castellano-manchegm1 
irá, 'n por primera vez a las urnas, desde que se inici6 la 
transición política en España, para elegir á los hombres 
que gobernarán nuestra Comunidad Autónoma. De estas 
elecciones saldrá elegido el nuevo Presidente de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La Mancha, relevando de su 
actual cargo a Jesús Fuentes Lázaro, que se encuentra 
ocupándolo de una forma provisional. Las posibilidades 
del Sr. Fuentes de salir elegido nuevo Presidente, son más 
que imposibles ya que, como ustedes saben, el Partido So
cialista Obrero Español no le ha pueeto como cabeza de 
lista en la candidatura regional. Es el albaceteño Joeé Bo
no quien puede ocupar el cargo, caso de que los 1mcialistas 
ganen las próximas elecciones regionalee. 

Hace unos días, el señor Fuen
tes concedió una entrevista a 
nuestro semanario, en la que se 
trató el tema de su no inclusión 
cómo candidato a la Presidencia 
de Castilla-La Mancha. 

P. En la reunión del Comité Fe
deral del PSOE, se eligió a José 
Bono cómo candidato a la Presi
dencia de la Junta de Cominida
des de Castilla-La Mancha. Señor 
Fuentes por qué esta elección. 

R. La verdad que responder al 
por qué es muy difícil. No e ha da
do ninguna razón, por lo que des
conzco habrá motivado el elegir a 
uno que no estaba propuesto y 
que, incluso, no iba en la lista que 
presentaba Albacete. Sin embar
go, no se ha elegido a uno que si 
iba en la de Toledo, concretamen
te propuesto por cuatro provin
cias. 

P. El hecho de que José Bono 
esté más cerca de la corriente ofi
calista del partido, puede haber 
influido para qu se le ponga cómo 
cabeza de lista en la candidatura 
regignal. 

P. El hecho de que se elija a un 
albaceteño cómo número uno al 
ejecutivo de la región, callará a los 
sectores de esta provincia man
chega, que pretenden la no inclu
sión de ella en Castilla-La Man
cha y sí la de integrarse en la Co
munidad Murciana, a la que siem
pre ha pertenecido. 

R. Me imagino que sí. Aquí lo 
que se ha planteado, aunque no se 
haya dicho, ha sido, de forma sub
terranea, una especie de situación 
en contra. Es decir, Albacete-To
ledo. Pero no me refiero a las per
sonas, sino a las provincias. Con
cretamente lo que ha ocurrido en 
este caso es que Albacete, cómo 
tal provincia, podíamos decir que 
ha salido triunfando. Según la 
prensa albaceteña, se ha estado 
barajando desde esta, que Albace
te quedaba marginada de la Re
gión, planteándose incluso si no 
tendría que marcharse e irse a 
otro sitio. Lo cual no quiere decir 
que sea posible. Pero en cualquier 
caso eso es lo que se ha utilizado y 
Pll e_I fondo lo que se ha estado ju-

• En To_ledo las. posibilidades 

electorales 8-Stán ·más equilibradas. 

entre izqúierda y derecha 

R. :Supongo que puecie ser una 
de las influencias que han podido 
existir. En todo esto ha habido 
dos planteamien diferentes: los 
que nos hemos hemos dese.nvuelto 
dentro de un funcionamiento y 
planteamiento normal del Partido 
Soeialista, es decir, a través de los 
órganos provinciales y regionales, 
y los que se han podido mover en 
otros niveles distintos, Quiere de
cfrse, me atrevería a decir, que al 
margen de los funcionamientof 
.normales del partido. · . 

P. Entre otras, se han barajado 
razones de Estado. Usted conoce 
esas razones, para no l,aber sido 
elegido cómo candidato a la Presi
dencia de Castilla-La Mancha. 

R. No conozco las razones de 
Estado. Sobre todo, las desconoz
co porque no se dieron y recuerdo 
que en el Comité Federal, concre
tamente el Presidente de Cana
rias, preguntó que alguien le expli
cara cuales eran ·esas razones de 

· Estado que se estaban utilizando 
y no hubo respuesta. En conse
cuencia, si no se las dieron a él, 
tampoc? me las han dado a mi. 

gando ha sido, yo diría, la razón 
de ser en esta región de Albacete o 
la razón de ser en esta región de 
Toledo. En cuanto a que la pro
vincia de Albacete se separe de 
Castilla-La Mancha, no es posible 
por mucho que lo quisieran. Pri
mero porque habría que cambiar 
el mapa autonómico. Segundo 
porque habría que hacerlo vía Ley 

. 'Orgánica y esto es bastante más 
difícil de lo que parece y Tercero, 
una cosa puede ser lo que quieran 
algunas personas de Albacete y 
otra fo que pueda querer la Comu-. 

'nidad Autónoma de Murcia. 
P. Cual va a ser el futuro políti

co de Jesús Fuentes a partir de 
ahora. 

R. Yo, soy Diputado, elegido 
en las últimas elecciones y el llegar 
a Presidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
fue una actuación o, mejor, una 
presencia coyuntural dentro de mi 
actividad. Ahora, después de esta 
actuación, vuelvo otra vez a mi si
tuación ·anterior, es decir, a ser 
Diputado ei:i el Congreso y a tra

.bajar en la Comisión de Educa
ción y Cultura, que es en la que 
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estoy inscrito. También trajaré en 
la actividad provincial que me pa

- rece· muy importante. 
P. Que posibilidades tiene el 

Partido Socialista de ganar las 
próximas elecciones regionales. 

R Y o he dicho que era dificil y 
así lo he manifestado en varias 
ocasiones. Pero al final, a pesar de 
las dificultades, creo que el PSOE 
va a ganar las próximas elecciones 
en toda la región. Incluso en Tole
do, que es donde teóricamente, 
según los datos de las últimas elec
ciones, las posibilidaes podrían es
tar más equilibradas entre lo que 
podríamos llamar izquierda y de- , 
recha. Lo que no soy capaz de me
dir es el índice de abstención que 
va a haber entre los ciudadanos de 
la Región. No somos capaces de 
medirlo hasta que no se produz- · 
can las elecciones. 
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